Tunnels NAZCA

Dans les années 1960, de grands et très longs tunnels ont été découverts sous terre près de Nazca et sous les célèbres <u>lignes de Nazca</u>, mais ont été gardés secrets par les gouvernements et l'armée. Les tunnels ont été explorés à de nombreuses reprises et par certains pays, mais restent en grande partie un mystère quant à leur raison d'être, comment les tunnels ont été créés et par qui.

Comme nous l'avons dit précédemment à propos des lignes de Nazca, les dessins réalisés à la surface ont été créés par une race extraterrestre pour nous aider à reconnaître nos liens avec la vie extraterrestre.

Ces tunnels ont été construits bien avant que les motifs à la surface ne soient dessinés. En fait, ces tunnels ont été créés par la race qui a construit les êtres à trois doigts, les corps étranges qui ont été récemment trouvés là-bas et ont été appelés les Momies extraterrestres de Nazca, qui ne sont que des formes de vie programmées (PLF). Les extraterrestres qui ont construit les tunnels étaient de nature astrale mais avaient beaucoup d'artefacts physiques; PLF, OVNI et divers autres matériaux qu'ils ont stockés dans les tunnels.

Les extraterrestres ont finalement quitté la Terre après avoir créé les soi-disant « lignes de Nazca » comme cadeau d'au revoir.

C'était il y a longtemps, avant le déluge qui est mentionné dans la Bible.

Quand ils sont partis, ils ont transformé leurs divers engins et artefacts en forme astrale en augmentant le taux de vibration afin qu'il ne reste plus rien à trouver qui soit physique.

Nous n'avons pas l'emplacement précis des points de départ et d'arrivée pour la simple raison que les noms changent avec le temps, de sorte que les noms inscrits dans nos dossiers ne correspondraient pas aux noms d'aujourd'hui. Nous n'aimons pas spéculer.

La technologie utilisée pour creuser les tunnels était bien en avance sur tout ce que l'homme a aujourd'hui.

Nous avons à peine effleuré la surface – pour ainsi dire – de ce qui s'est passé dans cette partie du monde il y a longtemps. Il faudrait beaucoup de temps pour décrire tous les échanges humains et extraterrestres.

Mais nous avons donné un bref aperçu des tunnels.

Il s'agissait essentiellement de zones de stockage et de lieux d'expérimentation à l'abri des regards indiscrets.

La race extraterrestre qui a construit à la fois les tunnels et les motifs à la surface est toujours en contact avec nous.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.